
Jefa  comunal  echó  de  su
ciudad al Grupo Lince

La polémica intendente de Ybycuí, María del Carmen Benítez
(ANR), ordenó suspender el operativo del Grupo Lince en su
ciudad, argumentando que  los policías tácticos proceden a
incautar  las  motocicletas  de  personas  humildes  de  su
comunidad.

Además refirió que el jefe de la Comisaría 16 de Ybucuí no
“pidió permiso” para que los agentes del Grupo Lince activen
en  dicha  ciudad  para  realizar  trabajos  de  prevención  y
seguridad.

La
jefa comunal llamó por teléfono al Director de Policía de
Paraguarí, el Crio.
Princ. Victor Oscar Romero Sánchez, a quien ordenó suspender
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el operativo
desarrollado en la ciudad por los agentes del Grupo Lince.

Precisamente
los uniformados fueron enviados a Ybycuí, a través de la nota
nro 371, firmada
por el Director de Policía departamental, para cumplir con las
tareas de
prevención y seguridad.

Sin  embargo,  tras  la  orden  de  la  intendente,  el  propio
Director  de  Policía  Víctor  Romero,  los  agentes  fueron
retirados de la ciudad por qué “perjudican a las personas
pobres que son despojadas de sus motocicletas”, revela el
informe policial elevado a la Comandancia.

El informe revela textualmente: “A ella, como a la ciudadanía,
no le gusta que las personas pobres sean despojadas de sus
motocicletas  por  el  grupo  táctico.  Así  mismo,  refirió  la
intendente que el jefe de la Comisaría 16 de Ybycuí no le
pidió permiso para que el grupo táctico entre a trabajar en la
zona”, según se detalla lo ocurrido.

En  un  mes,  expositores
vendieron frutilla por valor
de G. 500 millones
Los expositores comercializaron unos 25.000 kilos de la fruta
de estación durante la 19ª edición de la tradicional Expo
Frutilla. La muestra duró un mes y culminó el pasado fin de
semana. En ese lapso, los frutilleros recaudaron unos 500
millones de guaraníes.
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El gremio tiene 120 asociados, pertenecientes a 7 comités, que
cuentan  con  unas  60  hectáreas  de  cultivos.  La  muestra
beneficia a unas 400 personas, entre familias productoras y
revendedores.

El presidente de la Asociación de Frutilleros y Afines de
Estanzuela (Itauguá), Carlos Quintana, destacó que a la buena
cosecha obtenida este año se sumaron el buen clima y la masiva
presencia de clientes, principalmente los fines de semanas.

La frutilla
de las variedades Dover y Sweet Charlie venden entre G. 15.000
y 20.000 el
kilo. Los productores vendieron 5.000 kilos por semana.

En total
fueron  instalados  30  stands.  La  tradicional  muestra  se
convirtió en un rotundo
éxito, teniendo en cuenta la gran aceptación del público.
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Luego de terminar
la Expo Frutilla, los comerciantes se mudaron nuevamente al
costado de la ruta
para continuar con el buen negocio.

EN AREGUÁ

Entretanto, en el
centro de Areguá el próximo 30 de septiembre culminará la
Expo Frutilla 2018. A dos semanas de culminar la tradicional
exposición, más de 300 productores ofrecen variadas delicias
hechas a base de
la frutilla, como helados, postres y chantilly, empanadas y
tartas dulces con
rellenos  de  trocitos  de  frutilla,  licor,  licuados,  entre
otros, a partir de G.
5.000. Las novedades en esta temporada son la mermelada light
endulzada
con ka’a he’ê y el panqueque con dulce de leche, canela y
frutill, dijeron los
expositores.

La expo se
desarrolla  sobre  las  avenidas  La  Candelaria  y  Mariscal
Estigarribia, de lunes a
domingo, de 9:00 a 20:00.

Los
visitantes  también  tienen  la  opción  de  conocer  lugares
turísticos como el Cerro
Koi,  el  castillo  y  museo  Carlota  Palmerola,  la  playa
municipal,  el  Centro  Cultural
El Lago, la casa de la artesanía El Cántaro y otros locales de
exposición
permanente de artesanías en cerámica.



Aduana  incauta  ropas  en
frontera con Argentina

Agentes  del  Departamento  Técnico  Aduanero  de  Vigilancia
Especial  (Detave),  se  incautaron  de  47  fardos  de  ropas
ingresados al país de contrabando desde la Argentina. Los
responsables huyeron y dejaron abandonado un camión con la
mercadería.

El procedimiento tuvo lugar este sábado en la zona ribereña de
la  localidad  de  Nanawa,  departamento  de  Presidente  Hayes,
informó el jefe aduanero de Vista Alegre, Oscar Samudio, quien
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encabezó el procedimiento.

Un  sorpresivo  patrullaje  efectuado  por  funcionarios  de  la
Detave del puesto de Vista Alegre, se constató la presencia de
un camión abandonado y procedieron a su revisión, detectaron
la presencia de 47 fardos de ropas para damas y caballeros.

Posteriormente las prendas de vestir al igual que el vehículo
Mercedes Benz con chapa BUS 200, fueron derivados hasta el
depósito Gical de la Aduana para proseguir con los trámites
respectivos de rigor.

Estas acciones se ejecutan en el marco del plan de lucha
contra el ingreso ilícito de productos contrabanadeados desde
el mercado argentino.

Escuela  luqueña  celebra  80º
aniversario con gran desfile
La Escuela Básica 110 Capitán Bernardino Caballero Álvarez
realizó un colorido desfile en conmemoración de sus 80 años de
trayectoria dentro del ámbito educativo en la formación de
niños y jóvenes. La institución está ubicada en el barrio
Julio Correa de Luque.
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Estudiantes de 21 instituciones educativas luqueñas, además de
bomberos  y  autoridades  municipales  y  de  la  Gobernación
rindieron  un  merecido  homenaje  este  sábado  a  la  escuela
Bernardino Caballero.

El  acto  comenzó  alrededor  de  las  09:15,  con  el  paso
emocionante de los bomberos con sus respectivas ambulancias y
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sirenas prendidas. Seguidamente llegó en procesión la imagen
de la Virgen de Fátima de la capilla de comunidad del barrio
Julio Correa. Luego un grupo de bailarinas deleitó al público
con su bello arte.

Seguidamente se presentaron los estudiantes de la Escuela de
Área  Educativa  Bernardino  Caballero  Álvarez,  exhibiendo
alegorías en conmemoración del aniversario de la prestigiosa
institución educativa, que cuenta actualmente con 937 alumnos.

El  gran  y  emocionante  desfile  continuó  con  las  demás
instituciones  invitadas  que  se  sumaron  a  los  festejos
conmemorativos.

Sólida trayectoria

La institución educativa,  creada en  1938, tiene por objetivo
brindar  a  niños  y  jóvenes  una  educación  con  tradición  y
vanguardia, con principios y valores cristianos, a través de
un excelente plantel de docentes y el respaldo que la sólida
trayectoria le brinda.

Las ex directoras de la institución también se sumaron al
bullicioso y colorido festejo.

Además participaron del evento el intendente luqueño Carlos
Echeverría (ex alumno de la casa de estudios), el gobernador
de Central Hugo Javier González, y autoridades administrativas
y  pedagógicas  zonales,  dependientes  del  Ministerio  de
Educación  y  Ciencias  (MEC).

Alumnos del CCTL se lucieron
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en la expotécnica
Los ejes temáticos son: robótica, medicina, ecología, social,
electromécanica,  electrónica  y  electricidad.  La  exitosa
muestra se realizó en un ambiente festivo.

Luqueño “rescató” 1 punto de
Campo Grande
En  los  últimos  cuatro  encuentros  disputados,  el  Sportivo
Luqueño consiguió solo 1 de 12 puntos posibles. La institución
realiza una de sus peores campañas, desencadenando una crisis
dirigencial y deportiva. Mientras el equipo no levanta cabeza,
los hinchas y socios del club insisten con la salida del
presidente Walter Gustavo Benítez.
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